

# *Le Venezuela ratifie sa volonté de dialoguer avec tous les secteurs*

---



La Havane, 7 déc. (RHC)- Le président Nicolas Maduro a confirmé ce mardi sa volonté de dialoguer avec tous les secteurs au Venezuela.

Lors d'une allocution à la radio et à la télévision nationales, le chef de l'État a déclaré qu'il croyait profondément au dialogue comme forme de compréhension et à la diplomatie de la paix.

C'est un dialogue permanent avec tous les secteurs, y compris, a-t-il dit, avec les parties extrémistes de l'opposition.

Se référant à l'accord signé au Mexique le 26 novembre, Nicolas Maduro a souligné qu'il a été discuté pendant des mois et signé en présence du gouvernement mexicain et de la délégation norvégienne, qui sert de facilitateur du dialogue.

Le président a rappelé que Gerardo Blyde, le chef des partis politiques d'opposition, a signé pour la plateforme unitaire. Il a commenté qu'au-delà des différences, il doit dire que "c'est un homme d'honneur et de parole", et s'il a signé, il tiendra sa parole, a-t-il affirmé.

Sur un autre sujet, le président vénézuélien a ratifié la volonté de son pays de contribuer à la stabilisation énergétique des États-Unis et de l'Europe, ce qu'il a dit aux investisseurs, aux diplomates et aux représentants du gouvernement, notamment de cet État du Nord.

Nicolas Maduro a réaffirmé que la République bolivarienne est capable et désireuse d'être un fournisseur fiable de tout le pétrole, les produits raffinés et le gaz dont ils ont besoin pour leur stabilité, leur équation énergétique et leur bon fonctionnement.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/307247-le-venezuela-ratifie-sa-volonte-de-dialoguer-avec-tous-les-secteurs>



**Radio Habana Cuba**